

開智創造

令和6年
10月29日(火)

学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかにたくましく生きる生徒の育成

美郷新人駅伝

10月22日に行われた美郷新人駅伝では、男子チームも女子チームも、自己のベストを尽くしながらチーム一丸となって力走しました。早朝練習や休日の試走のための準備等、ご家族の協力もあってこそその成果だったと思います。また当日の応援もありがとうございました。

秋晴れの下、頑張った生徒たちの表情がとても清々しかったです。



「頼む!」「はい!」一致団結チームワークのよさ



始まる前は皆緊張していましたが、走り終えて笑顔いっぱい。苦しい練習をがんばってこそその達成感と自信が得られたと思います。皆さんお疲れ様でした!

男子第5位(全17.4km)

第1走 □□□□

2走 □□□□

3走 □□ □

4走 □□ □

5走 □□□□

6走 □□□□

□□□□

※男子は全21チーム、女子は全19チームの参加でした。

女子第8位(全10.5km)

第1走 □□□□

2走 □□□□

3走 □□□□

4走 □□□□

5走 □□□□

□□□□

仙教研音楽授業公開

10月24日は大曲仙北地域教職員の教科研修日でした。本校は「音楽」教科の会場校として授業提示をお願いされ、代表として3年B組が授業を行いました。

「帰れソレントへ」を音楽記号や詩の意味を考えながら歌い、録音したものを聞き評価し合う授業でした。30人以上の音楽の先生方が参観する中で緊張はあったと思いますが、自主的に一生懸命活動して頑張りました。他校の先生たちから、「あのような生徒さんたちでうらやましいです。」という言葉もいただきました。

3年B組の皆さん、お疲れ様でした。保護者の皆様もご協力ありがとうございました。



どんな工夫をして歌えばよいか皆で相談

生徒指導加配校訪問

10月23日に、生徒指導の取組状況を確認するために次の4名の先生方がお見えになり、授業を一巡して生徒たちの様子をご覧になっていきました。

秋田県教育庁義務教育課管理主事 □□□□□ 先生
秋田県教育庁義務教育課指導主事 □□ □□ 先生
秋田県教育庁南教育事務所指導主事 □□ □ 先生
大仙市教育委員会事務局

教育指導課副主幹兼指導主事 □□□□□ 先生
先生たちからは次のような感想をいただきました。



生徒と教師の関係性がよく、学ぶ姿勢や意欲が学年を追うごとによくなっている。どの授業でも生徒たちが友だちのよさに目を向けており、一貫した指導がなされていることを感じました。

※生徒指導加配校とは…生徒指導上の問題(不登校やいじめなど)に対応するために教員が加配されている学校

弁当の日

放課後

□□ □□

昨日は「弁当の日」でした。きっといつもより早起きして頑張ったであろう生徒たちは、大事そうに弁当袋を携え、少し眠そうながらも満足そうな顔をして登校して来ました。

「4時半に起きました!」という生徒も。いつも早起きしてお弁当を作ってくれる家族のありがたさも感じてくれたのではないかと思います。買い物や調理等、お忙しい中ご協力くださったご家族の皆様、ありがとうございます。



見事なキャラ弁(風)弁当たち! 1年Sさん、3年Aさんと□□先生のお弁当です。どれが先生のお弁当でしょう?



2年Sさんはファミレスをイメージしたポテトいっぱいのお弁当。



1年Hさんの焼きそば弁当。パスタ、焼きうどん等類も多し。



2年Rさんのサンドイッチ弁当。サンドイッチも人気メニュー。



1年Kさんのお弁当。皆さん彩りと栄養バランスを考えて。



3年Aさんは今年もパンから手づくりでピタパンサンド弁当。

学年を追うごとに、手伝ってもらう部分が減り、自分で頑張っている様子でした。高校生のお兄さんの分も今日は自分が作ったという生徒も。お兄さんたち高校でできっとお友達に自慢したことと思います。家族も笑顔にできるって素敵なことですね。

中学時代、私はとあるマンモス校出身で、たくさんの生徒の中で特に目立つこともなく、静かに学校生活を送っていました。部活と習い事に明け暮れた毎日。授業ってどんなだったかな…と思い出すと、真っ先に英語の授業が思い出されました。

意外なことに(!?)、中学生の頃、私は英語が好きでした。今とは違い、当時はALTの先生の授業は数ヶ月に一度だけでした。そのわずかな機会に聞く異国の話や、英語のゲームが本当に楽しみでした。(今の中学生は当たり前のようにALTの先生とたくさん授業ができて、うらやましいです!) 当時はインターネットが普及していなかったため、授業で聞く英語や音楽、情報が私にとっての「外国」の全てでした。普段の授業で習ったことをALTに話してみたら、それが通じて、その嬉しかったこと! 当時は英語の先生になるなんて1ミリも考えていませんでしたが、あの時の喜びが、回り回って今に通じているんだなあと思います。

皆さんも、今なんとなく好きなこと、ちょっと夢中になること、なんだかわくわくすること。それらがいつか、未来の自分につながるかもしれません。いろいろな「出会い」を大事にしてくださいね。



栄光

第87回秋田書道展
半紙中学生の部

1年1等 □□□□ □□□□ □□□□
2年2等 □ □ □ □ □□□□
3年1等 □□□□
2等 □□□□
3等 □□□□

条幅の部

中学1年1等 □□□□
2等 □□□□

令和6年10月26日

令和6年度秋田県中学校秋季卓球大会

第62回石井旗争奪秋田県中学校卓球大会

女子団体 第3位

女子個人 優勝 □□□□

令和6年10月27日

第60回秋田県中学校秋嶺バレーボール大会

優勝
監督賞

